

Un voyage avec beaucoup d'avions...

Le groupe de troisième de Saulieu et Liernais est parti en bus de Liernais à 9 h 30 le mercredi 1 mars 2017. Tout le monde était très impatient de découvrir le Groenland. Nous sommes arrivés à Paris à l'aéroport Charles de Gaulle vers 14h00. Certains élèves prenaient l'avion pour la première fois et donc ont stressé au décollage. Nous avons pris l'avion à 17h30 et sommes arrivés à Copenhague à 19 h 30. Pendant le voyage une élève a eu la chance d'aller dans le cockpit pour son anniversaire. Ensuite, le lendemain nous sommes partis à 11h00 et à 15h40 (heure française) nous avons atterri à Kangerlussuaq. Il faut savoir qu'il y a quatre heures de décalage horaire avec la France. Nous étions tous joyeux d'arriver avec de la neige au Groenland. Nous avons passé la nuit dans une auberge. Enfin, les pilotes d'Air Greenland ont dû manger alors notre avion a été retardé d'une demi-heure. Décollage à 14 h 15 au lieu de 13 h 30 et nous sommes arrivés à Ilulissat vers 15 h 00 après avoir pris 3 avions...
Nous étions heureux d'être enfin arrivés à destination !
Quelle joie de découvrir une jolie petite ville aux maisons colorées.

Justine Poillot et Estelle Guillot